

Les vœux du Président de la Société Française de Biologie Clinique

The wishes of the SFBC President

Vincent Sapin

Les membres du conseil d'administration de la Société Française de Biologie Clinique (SFBC) et moi-même sommes très heureux de vous présenter tous nos vœux de bonne et heureuse année 2022. Que cette nouvelle année, que nous souhaitons tous enfin apaisée d'un point de vue sanitaire, puisse vous permettre d'être en bonne santé et de voir concrétiser des attentes tant personnelles que professionnelles, qui ont encore pu être contrariées en 2021 par la persistance de cette crise sanitaire.

En effet, l'arrivée de nouveaux mutants du SARS-CoV-2 (et ses deux plus célèbres variants : delta et omicron) a encore fortement mobilisé, en 2021, notre profession de biologistes médicaux, pour continuer à relever le défi du dépistage, du diagnostic et du suivi biologique des patients infectés par ce virus. Dans ce contexte professionnel compliqué, la SFBC a pu néanmoins s'appuyer sur ses adhérents pour alimenter les groupes de travail découlant du premier initialement mis en place, intitulé « Marqueurs biochimiques de la Covid-19 ». Quatre nouveaux manuscrits ont été publiés à la suite de ces travaux sur le retour d'expérience des laboratoires avec un mode d'exercice privé face à la pandémie Covid-19, la place de la biologie délocalisée dans la gestion des patients et les conséquences neurologiques et cardiaques de l'infection à SARS-CoV-2. Si ces articles

sont le témoignage de l'intérêt d'une gestion pluridisciplinaire de cette pathologie, ils illustrent plus généralement la volonté toujours affichée de la SFBC de s'ouvrir et de s'associer aux autres acteurs de la biologie médicale et de la santé. Dans ce cadre, la présence de plus en plus importante d'adhésions d'internes de biologie médicale est, pour notre société savante, un point très positif, qui sera encore encouragé par les futures actions du bureau de la SFBC qui a vu l'arrivée de nouveaux membres suite aux élections de renouvellement partiel du conseil d'administration de novembre 2021.

Il n'a échappé à personne que les lignes ont bougé en 2021 dans le cadre de la pratique de la biologie médicale et qu'il est/sera important de démontrer très régulièrement la valeur ajoutée du biologiste médical face à d'autres acteurs. En tant que société savante, la SFBC souhaite continuer à fortement participer et accompagner l'évolution nécessaire (scientifique, technologique, réglementaire, formations...) de notre profession de biologistes médicaux qui doivent continuer à être des acteurs incontournables pour la santé aux yeux des patients, des cliniciens et des décideurs.

Liens d'intérêt : L'auteur déclare n'avoir aucun lien d'intérêt en rapport avec l'article.